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Dopo aver toccato il fondo, con il rischio concreto che sparisse una realtà storica del 
panorama calcistico Emiliano, nell’anno della ripartenza, la stagione dei record del 
2021/2022, dopo ben 25 anni è arrivata la grande gioia della vittoria del Campionato di 
Promozione e l’approdo all’Eccellenza. 
Nella successiva stagione, con la delusione della prima retrocessione della nuova 
gestione, i “magnifici quattro” hanno dato forma al progetto del settore giovanile, con la 
prima annata Giovanissimi e la prima “covata” dei Primi Calci – Scuola Calcio.
Per la stagione in corso, tutte le categorie impegnate si trovano ai vertici delle rispettive 
classifiche ed il desiderio è che tutti i nostri tesserati, dalla Prima Squadra, Juniores Elite 
e Giovanissimi possano primeggiare a fine stagione. 
 

2) Dalla passata stagione la Castellana Fontana ha deciso di riprendere “in proprio” 
il settore giovanile proponendo la scuola calcio ed una squadra della categoria 
giovanissimi, quali sono state le risposte di Castel San Giovanni e quali sono i 
progetti di investimento sul settore in prospettiva futura?

Il nostro obiettivo iniziale, ritornando agli impegni formali della sera del giugno 2018, 
doveva essere la ripartenza di un settore giovanile attrezzato ed organizzato, purtroppo 
con la defezione di alcuni soggetti e la conseguente mancanza di risorse economiche 
ed errori di programmazione, il progetto si è tardato alla scorsa stagione. Un passaggio 
importante è stato l’inserimento di figure apicali come Marco Prati, utile e duttile nella 
costruzione di un team di persone, partendo dai nostri magazzinieri, i nostri volontari 
accompagnatori ed i nostri allenatori dei Giovanissimi Under 15 e Primi Calci.

inteRviSta
iinteRviSta al PReSidente

1) Presidente dalla fusione di giugno 2018, è possibile tracciare 
un bilancio delle 6 stagioni passate (di cui 2 falcidiate dal 
Covid) e di quella attualmente in corso sia sotto l’aspetto 
organizzativo/gestionale che sotto il profilo prettamente 
sportivo?
Dall’immagine della sera del 01 giugno 2018, per giungere ai giorni 
nostri, ci sarebbe da scrivere un libro, tante belle parole sprecate 
quella sera (perdono per il tono polemico) e poi a conti fatti, sono 
restati a salvare la nave che stava affondando durante il Covid, 
Paolo Dagradi, Emilio Tramelli e Pinetto Manzella. Sinceramente 
quattro matti che in quel periodo di difficoltà ed incertezza hanno 
buttato il cuore oltre l’ostacolo per seguire il sogno di riorganizzare 
un modello sportivo.
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Si sta respirando entusiasmo e voglia di crescere, grazie anche e soprattutto al 
coinvolgimento di persone del territorio, come il già citato Marco Prati, Roberto 
Alberici, indimenticato bomber della grande Castellana degli anni ’90 e giovani 
allenatori come Fabio Fanaletti ed Emanuele Rangognini; sui Primi Calci 
vogliamo portare un modello riconoscibile, partendo dai ragazzi della Prima 
Squadra, per identificare un mood di appartenenza ai colori della nostra Società.
Per il futuro l’obiettivo è proseguire nel migliorare il lavoro di campo, con istruttori sempre 
più preparati ed attenti alla crescita dei giovani atleti; il progetto prevede l’incremento delle 
squadre giovanili e di conseguenza dei tesserati, per giungere ad un settore giovanile 
che possa rappresentare un modello sempre più riconosciuto, in provincia e non solo. 
Per raggiungere questi obiettivi serviranno persone e risorse economiche, spero che il 
territorio si possa entusiasmare e che Aziende e vecchi appassionati si avvicinino per la 
realizzazione di un nuovo modello di sport giovanile.

  
3) Spesso chi viene alla domenica al “Soressi” resta negativamente sorpreso 
della “sparuta presenza” di pubblico castellano ed in effetti a volte sembra di 
giocare in trasferta, come si può spiegare tale situazione? E quali possibili azioni 
si potrebbero pensare per coinvolgere maggiormente i castellani per provare a 
riportare i tifosi allo stadio?

Non sono un sociologo per raccontare della crisi del calcio dilettantistico, oggi troppe 
distrazioni, partite a tutte le ore trasmesse dalle pay-tv ed una conseguente disaffezione 
alle realtà locali. 
Quando ero bambino andavo al Soressi per vedere la “Castellana”, nella speranza che 
il Custode mi facesse entrare in campo per fare il “Raccattapalle” e nel frattempo tutti 
sugli spalti il sottofondo delle radioline accese per ascoltare le partite di Serie A, oggi 
questo non c’è più.
L’unica cura per far rifiorire i nostri colori, sono i giovani, portandoli a vivere il Soressi 
come piaceva a me, coinvolgendoli e rendere l’impianto come un punto di aggregazione 
e ritrovo, un posto sicuro deve correre e giocare. Con l’Amministrazione Comunale, di 
grandissimo e fondamentale aiuto per la socialità del calcio, si sta discutendo per iniziare 
ad organizzare tornei giovanili e riattivare un presidio di ristoro accogliente. Questa è 
l’unico antidoto alla crisi del Calcio Castellano.  

  
4) Sempre sul tema “Soressi” succede spesso che le società ospitate si 
complimentano per come sono tenuti e gestiti i campi di gioco e le relative strutture, 
la Società avendo in gestione tali strutture è però sicuramente a conoscenza 
anche delle criticità e problematiche di un impianto ormai datato e che necessita 
sicuramente di un restyling per continuare a svolgere le proprie funzioni in piena 
sicurezza. Quali potrebbero essere gli interventi più urgenti o eventuali migliorie 
da proporre all’Amministrazione?

Confermo l’impressione ed in complimenti delle società ospitate, posso affermare che il 
“Pinetto Soressi” è il miglior impianto nella provincia di Piacenza e non solo. 
Con l’Amministrazione Comunale ed in particolare, con l’Ufficio Sport siamo in continuo 
e costate contatto per lavorare uniti per il mantenimento di una struttura di queste 
dimensioni che sia sempre in perfette condizioni, partendo dai campi di gioco, chiudendo 
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con le infrastrutture, sia in termini di pulizia, ordine e decoro. 
Con la precedente amministrazione si è iniziato un percorso molto costruttivo ma con 
l’attuale governance viviamo e vediamo una grande accelerazione nell’affrontare i 
problemi di gestione delle infrastrutture del territorio a favore della nostra comunità. 
Purtroppo, mantenere in equilibrio in termini di bilancio e sociale un territorio complesso 
come Castel San Giovanni non è compito semplice ma vedo la passione politica 
trasformata in grande pragmatismo e gesti concreti nel voler migliorare costantemente; 
senza voler essere filosofo, “L’unico vero viaggio verso la scoperta non consiste nella 
ricerca di nuovi paesaggi, ma nell’avere nuovi occhi.”
Questa Amministrazione e l’Ufficio Sport ha ben chiaro il percorso, sapendo dove 
guardare.   

  
5) Tornando ai temi prettamente sportivi quali sono le aspettative per la stagione 
in corso delle 3 squadre agonistiche (Promozione – Under 19 Elite – Under 15 
Provinciali) attualmente nelle prime posizioni delle proprie classifiche? E più in 
generale i progetti della Società? 

I progetti della Società sono di proseguire nel percorso di crescita del settore giovanile, 
continuando ad esprimersi ai massimi livelli, aggiungendo ogni anno nuovi traguardi 
cercando di far tornare sempre più ragazzi al Pinetto Soressi con entusiasmo e passione. 
Il più bell’Impianto della Provincia di Piacenza può tornare a vivere solo con i colori e la 
gioia dei nostri giovani. 
Avremo bisogno del sostegno dei nostri cittadini per poter dare un’alternativa alla noia 
della Generazione Z, nativi digitali, che vivono lo sport virtuale; la nostra missione è creare 
inclusione, lo sport deve tornare ad essere visto come uno strumento per affrontare le 
sfide legate anche alla salute mentale, come ansia e stress, per creare legami e relazioni 
sociali e la fortuna di avere strutture e spazi sicuri ed un’Amministrazione che ci sta 
sostenendo, questa opportunità non deve essere depauperata ma valorizzata.       

  
6) Bilancio personale della gestione complessiva della Società in questi anni ed 
un augurio per quelli a venire.
Bilancio personale? Vedere le immagini del Natale scorso dei nostri bambini felici durante 
la merenda organizzata da Marco Prati e gli Istruttori della Scuola Calcio, ha dato più 
emozioni rispetto alle vittorie ed i successi della Prima Squadra.
In questi anni di gestione siamo riusciti ad avere una crescita esponenziale in termini di 
organizzazione e riconoscimenti sportivi ma tutto parte dalla passione dei nostri Volontari 
con Papà Valentino, Giorgio Ferrari, Massimo Parmigiani, Omar Bonelli, Enrico Quaroni, 
Marco Prati, il vero motore di questa macchina organizzativa quasi perfetta.
L’augurio per il futuro è mantenere l’entusiasmo e creare una nuova e concreta vicinanza 
con la comunità di Castel San Giovanni.
 

Davide Cardillo
Presidente Asd Castellana Fontana
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SettORe giOvanile
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ASD CASTELLANA FONTANAASD CASTELLANA FONTANA

12

ASD CASTELLANA FONTANAASD CASTELLANA FONTANA

VIA MULINI, 5
29015 CASTEL SAN GIOVANNI

Tel. 0523 883034 / Cell.  333 4284755



ASD CASTELLANA FONTANAASD CASTELLANA FONTANA

ASD CASTELLANA FONTANAASD CASTELLANA FONTANA

pasta fresca

13





PRima SQUadRa







\

18



\

19



p
r

im
a 

s
q

u
a

d
r

a 

Carlo Biani
dirigente accompagnatore
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Matteo Panzetti
allenatore
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Nicolas Sari Vice 
allenatore
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Francesco Gordano
preparatore dei portieri

PriMA SQUADrA
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ivan Colombi
difensore
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Christopher Lambri
portiere
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Simone Pittaluga
portiere

p
r

im
a 

s
q

u
a

d
r

a 

p
r

im
a 

s
q

u
a

d
r

a 

Filippo Castagnetti
portiere

Davide Girandola
Fisioterapista
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Luca Squintani
attaccante
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Enrico Gloria
difensore
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Nicholas Cecere
Centrocampista
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Marco Di Placido
difensore
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Filippo Marabelli
difensore
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Andrea Gazzola
difensore
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Pasquale Cantiello
attaccante
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Damiano Alberici
Centrocampista
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Omar El Yamani
attaccante
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Filippo Fanelli
Centrocampista
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Jacopo Manuelli
difensore
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Giorgio Tadi
Centrocampista
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Edoardo Maggi
Centrocampista
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Carlo Parenti
difensore
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Mattia Monopoli
Centrocampista
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Nicolò Domenichetti
Centrocampista
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ASSISTAR SRL
Corso Giacomo Matteotti, 71 

29015 Castel San 
Giovanni(PC)

Tel.0523 882882
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Bar della Stazione 
Viale Della Repubblica, 20 

29015 Castel San Giovanni (PC)



SettORe giOvanile
Dopo un primo tentativo di collaborazione non andato a buon fine per il settore giovanile 
la società dalla passata stagione ha deciso di riprendere l’attività a partire dalla base della 
scuola calcio per i bambini/e a partire dai 5 anni di età.

anche per il 2024-25 la proposta di attività formativa di base ha avuto un buon riscontro con 
l’iscrizione di oltre 40 bambini/e suddivisi nei gruppi primi Calci 2016 (che partecipano al 
campionato con 2 squadre) e scuola Calcio 2017-18-19.

Oltre all’attività di base sia nella passata stagione che in quella attuale il gruppo dei 2010 
prende parte al campionato provinciale dei giovanissimi con buoni risultati.

L’obiettivo societario è quello di offrire alla comunità un servizio di formazione sportiva ed 
umana in un ambiente serio e ben strutturato avvalendosi di istruttori e allenatori qualificati e 
desiderosi di trasmettere ai piccoli calciatori la passione per lo sport.

il settore giovanile è gestito con particolare attenzione e dedizione da marco prati che si 
avvale della collaborazione del segretario Giuseppe Cavalli per la parte amministrativa. La 
gestione tecnica della squadra Under 15 è affidata a Fabio Fanaletti e Emanuele Rangognini 
con la collaborazione logistica di mario Caviola.

Gli istruttori dell’attività di base Filippo Castagnetti, Filippo Fanelli, Enrico Gioria e Giorgio Tadi 
sono ragazzi della prima squadra (laureati e/o studenti in scienze motorie) e svolgono l’attività 
con il supporto e l’aiuto sul campo di Maurizio Scrocchi e Gregori Bonafini.

Nell’ottica di un incremento delle squadre giovanili la società è sempre aperta per chi intende 
offrire la propria collaborazione.
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LOTTIZZAZIONE 
 
 
 
 

 
 

Castel San Giovanni (PC) 
Energy Trading & Services S.r.l. 

 Per info Tel. 0523882562 
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UNDEr19 - ELiTE rEGiONALE

allenatore CALDINI ROBERTO

vice allenatore CONSIGLIERI FABIO

prep. atletico BISI SIMONE

prep. portieri GENNARI MAURIZIO

dirigente BERSANI MASSIMILIANO

dirigente PALMIERI SERGIO

collaboratore GRAMEGNA MASSIMO

portieri difensori centrocampisti attaccanti

BAGNALASTA LUCA

BORSOTTI ANDREA
FORNASARI PIETRO

KARAKACI MATTEO

KLASNETIC STEFANO

MAGISTRALI DYLAN

CHIESA LUCA

VALIZIA RICCARDO

DORDONI PIETRO

DOSI LORENZO

ROLLERI MATTIA ANDRES

SOUMAHORO MONIFERE

NOVATI SAMUELE

BOSONI DARIO

FATAHLLAH SAAD

PROVERA LUCA

BERTUZZI ETAN

MAGNANI ALESSIO

MUCCELLI JORDAN CARLO

PISTONI GIORGIO

RIGHI TOMMASO

STAGIONE 2024/25
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www.immobiliaregianlucagusai.it 
www.collinepiacentine.it

castel san Giovanni - corso Matteotti, 21- 0523-849626



UNDEr15 

allenatore FABIO FANALETTI 

dirigente EMANUELE RANGOGNINI 

collaboratore MARIO CAVIOLA

portieri difensori centrocampisti attaccanti

ALBERTI ANDREA

BIGGI TOMMASO

BEGOTARAJ MARKO GALANA ENZO GRASSI SAMUELEDOSI

SANGUINI NICOLA GASPARINI LUCA MUSSI MATTIA

SPAHO ARLIND GJUZI LAERT BALLIU KEVIN

SPAHO ARLIND ALBERICI RICCARDO CASTAGNA TOMMASO

CELA SAMUEL GUCEV ATANAS COKU OMAN

STAGIONE 2024/25
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ASD CASTELLANA FONTANA
Tel. 0523-881603 ; Fax 0523-737273
E-mail: castellana fontana@gmail.com
Centro Sportivo:  “Pinetto Soressi” e Campo “Molinari 3”
Via Emilia P.na, 39 - 29015 Castel San Giovanni (PC)

VICE PRESIDENTI: Paolo Dagradi, Emilio Tramelli
CONSIGLIERI: Mauro Bergamaschi, Massimo Bollati, Ugo Caragnano, 
Giuseppe Cavalli, Matteo Gobbi, Giancarlo Magnani, Giuseppe Manzella, 
Davide Prati, Marco Prati, Vittorio Pozzi, Massimo Trespidi.
DIRETTORE SPORTIVO: Mauro Bergamaschi
SETTORE GIOVANILE: Ugo Caragnano
SEGRETARIO: Giuseppe Cavalli
RESPONSABILE CAMPI: Giovanni Zambianchi
ALLENATORE PRIMA SQUADRA: Paolo Costa
ALLENATORE JUNIORES: Francesco Zerbini
ALLENATORE ALLIEVI: Fabio Zanaletti

PRESIDENTE: Davide Cardillo

ORGANIGRAMMA
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ASD CASTELLANA FONTANAASD CASTELLANA FONTANA

Via Emilia Piacentina, 4 - Castel San Giovanni (PC)
Tel. 339 3999252 - Fax 0523 882323

ASD CASTELLANA FONTANA
ASD CASTELLANA FONTANA
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amacORd
Castel San Giovanni terra di calciatori
Forse non tutti sanno che a Castel san Giovanni sono nati diversi calciatori professionisti, che 
hanno dato lustro e vanto alla città nei più importanti stadi d’italia.

Carlo Girometta, attaccante classe 1913, cresce nell’Olubra e passa poi al piacenza nel 1933.
Le sue prestazioni attirano l’attenzione della Federazione, che lo convoca per le Olimpiadi di 
Berlino, vinte proprio dalla rappresentativa azzurra. in quella stessa estate, Girometta passa al 
Brescia, in serie B. L’anno successivo, a suon di gol, esordisce in serie a con l’atalanta. Negli 
anni successivi gioca con l’alessandria, la salernitana e la sanremese, tra serie B e serie C. 
Tra il 1959 e il 1962 sarà l’allenatore della Castellana.

Piero Ferri, mediano classe 1935, esordisce nell’Olubra, prima di essere ceduto al piacenza. 
Con i biancorossi disputa cinque campionati. Nel 1959 passa al mantova in serie B e 
successivamente al Palermo, dove conquista la promozione in Serie A. Esordisce nella 
massima serie in Bologna-palermo, ma a causa di un litigio con il presidente chiede di essere 
ceduto. La trattativa con la Fiorentina non si concretizza, così si accasa alla reggiana, in serie 
B. La sua carriera proseguirà tra serie B e C con le maglie di monza e Casertana.

Adolfo Speranza, centrocampista centrale, cresce nel Fontana audax, per passare poi al 
piacenza, dove debutta in serie a. Nel 1999 viene ceduto in prestito al Fiorenzuola, in serie 
C2 . Dopo una stagione al Pro Vercelli, sale in Serie B con la Salernitana, allenata da Zdeněk 
Zeman. successivamente veste la maglia dell’ascoli in serie B. Chiude gli ultimi anni della 
sua carriera da professionista in serie C, giocando nella Lucchese, pavia e rodengo saiano.

Stefano Bernini, centrocampista classe 1936, esordisce in serie C con la maglia del 
piacenza. Nelle annate successive passa al Varese e poi al pavia, con cui debutta in 
Serie B. A fine stagione torna al Piacenza e l’anno successivo passa al Messina, con 
cui gioca tre stagioni in serie B. Nel 1959 viene acquistato dal palermo in serie a per 
17 milioni di lire, dove resta per due stagioni.successivamente, gioca nel messina 
(serie C), nel monza (serie B) e nel pavia (serie C).

Alberto Grossetti, centrocampista classe 1956, inizia a giocare nella Castellana,per 
poi passare nelle giovanili del milan. Nel 1965 esordisce in primasquadra, in occasione 
di milan-strasburgo. Nel 1966 va in prestito al Leccoin serie a e successivamente 
in serie B veste le maglie di perugia, Catania e Novara. Nel 1972 ritorna in serie a 
nelle file della Ternana e l’anno successivo chiude la carriera in Serie C con il Monza.

Giovanni Re, ala classe 1956, cresce nel settore giovanile della sampdoria, con cui 
esordisce in serie B nel 1977. dopo tre stagioni passa al Lecce e poi alla pistoiese 
in Serie B, chiudendo la carriera in Serie C nel Modena. E’ stato per brevissimo 
tempo allenatore della sampdoria, dopo gli esoneri di menotti e l’anno successivo 
di spalletti.
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inteRviSta
Parole di Marco Parma, direttore sportivo Castellana Fontana 

Come vedi la stagione attuale in Promozione?
il bilancio ad oggi della stagione iniziata da due mesi direi positivo, certo avremmo potuto avere 
qualche punto in piu ma nel corso di una stagione credo che tutto si bilancerà.

sono soddisfatto del gruppo che abbiamo creato, stiamo diventando squadra, stiamo sempre di piu 
avendo una nostra fisionomia di gioco.

Tanto dobbiamo migliorare nella fase realizzativa che ci vede oggi con un modestissimo 8 nella casella 
dei goal fatti, tanto dobbiamo continuare a mantenere queste performance nella fase difensiva dove 
solo 6 sono le reti al passivo e chiaramente migliore difesa del girone e seconda migliore difesa di 
tutti i gironi di promozione dell’Emilia Romagna.

Obiettivo stagione?
Il nostro obiettivo dichiarato ad inizio stagione era assolutamente migliorare la posizione di classifica 
della scorsa stagione e siamo perfettamente in linea, ma giusto lavorare sempre duro e concentrati 
come stiamo facendo per ambire a raggiungerne ancora di più ambiziosi.
Con la società siamo allineati per valutare eventuali opportunità di miglioramento nella prossima 
finestra di mercato ma solo se confacenti al progetto ed all’ambiente creato che dovrà sempre essere 
tutelato.

In più, due parole sui giovani della Juniores Élite. 
Altrettanto bene la nostra Juniores Elite che sta conducendo un inizio di stagione veramente 
esaltante, gran bel gruppo, uno staff tecnico oramai consolidato, giocatori per l’80% nuovi ed alla 
prima esperienza in categoria, molto interessanti in arrivo anche dalla vicina Lombardia.
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il teRRitORiO

...Qualche notizia su Castel San Giovanni

Castel san Giovanni (Castél san Giuàn in dialetto piacentino) è un comune italiano di 13 
mila abitanti, della provincia di Piacenza, in Emilia-Romagna. La cittadina ed il territorio 
comunale sono situati nella bassa Val Tidone, tra le ultime pendici della fascia collinare 
e la pianura padana, presso la riva destra del po. idealmente viene considerato l’ultimo 
comune emiliano prima della Lombardia.
storicamente, le prime notizie di Castel san Giovanni risalgono al periodo romano, in cui 
la città viene inserita all’interno della iX regione romana di Liguria. in epoca longobarda, 
castello entra a far parte dei possedimenti dell’abbazia di san Colombano di Bobbio.
Nel 1252, la città viene distrutta per opera dal pavese Ferrario Cane e successivamente 
ricostruita da Alberto Scotti, signore di Piacenza. Tra il XIV ed il XVI secolo si susseguono 
le dominazioni delle famiglie Fontana, arcelli, dal Verme e pallavicino. Nel 1545, con 
la formazione del ducato di parma e piacenza, il feudo di Castel san Giovanni viene 
assegnato definitivamente ai Farnese.
Tra i luoghi d’interesse nel territorio, si distinguono: Villa Braghieri-Albesani edificata nel 
XViii secolo; la collegiata di san Giovanni Battista (XiV secolo) con importanti portali 
barocchi e dove è conservato un pregevole Crocefisso ligneo del 1496; le antiche chiese 
di San Rocco (XV secolo) e della Torricella (XVI secolo). La zona rientra nel percorso della 
strada dei Vini e dei sapori dei Colli piacentini e della Via Francigena.
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